

BOLETÍN INFORMATIVO

Comité organizador de la
XXV edición de los
Juegos Centroamericanos
y del Caribe
Santo Domingo 2026



jcc2026.org

@santodomingo2026

Calle Rafael Hernández #20,
Ensanche Naco, Santo Domingo
829-893-4214

PUBLICACIÓN SEMANAL NÚMERO 16

LUNES 16 DE JUNIO DE 2025

SANTO DOMINGO, REPÚBLICA DOMINICANA



José Luis López, Milton Pinedo, José P. Monegro, Mario Lama, Edisson Félix, José Joaquín Puello y Wilsy López.

EL SERVICIO NACIONAL DE SALUD SE INTEGRA AL COMITÉ ORGANIZADOR

El Servicio Nacional de Salud (SNS) quedó formalmente integrado al Comité Organizador de los XXV Juegos Centroamericanos y del Caribe Santo Domingo 2026, en el componente de las atenciones de salud a disposición de los más de cinco mil atletas que participarán en el evento deportivo.

Durante una reunión encabezada por el director del SNS, doctor Mario Lama, acompañado del presidente del Comité Organizador de los Juegos, periodista José P. Monegro, se identificaron parte de las estrategias relacionadas al montaje para la prestación de las atenciones sanitarias que pudieran ser requeridas por los atletas de 37 naciones que asistirán a estos juegos, sus representantes y asistentes en general.

ASISTENCIA

Red de hospitales

José P. Monegro valoró como muy positiva la apertura y receptividad mostrada desde el SNS para ofrecer asistencia a los atletas que lo requieran en hospitales de la Red Pública. Entre los centros hospitalarios identificados y que formarán parte de la red de hospitales de los juegos que se desarrollarán del 24 de julio al sábado ocho de agosto de 2026, figuran la Ciudad Sanitaria Luis Eduardo Aybar, además, los traumatológicos Darío Contreras y Ney Arias Lora.

El Servicio Nacional de Salud se comprometió a disponer de una red de hospitales y de urgencias que ofrecerá atención a los atletas, asimismo se dispondrá de unidades móviles de imágenes con tomógrafos, de atención médica, de odontología, personal médico, medicamentos e insumos necesarios para dar respuesta oportuna en todas las demarcaciones donde se desarrollen las diferentes disciplinas.

Mario Lama, quien será designado como asesor médico honorífico del Comité Organizador, aseguró que el Servicio Nacional de Salud se suma al compromiso país y dispondrá del equipo, personal, medicamentos e insumos que se requiera para ofrecer las mejores atenciones desde los establecimientos de salud designados.



TIRO CON ARCO YA CUENTA CON NOVEDOSO PABELLÓN

LA VICEPRESIDENTA DE LA REPÚBLICA, RAQUEL PEÑA ENCABEZÓ ENTREGA DE LA INSTALACIÓN EN PARQUE DEL ESTE. LA OBRA TENÍA MÁS DE 20 AÑOS SIN SER INTERVENIDA

La vicepresidenta de la República, Raquel Peña, y el ministro de Vivienda y Edificaciones (Mived), Carlos Bonilla, entregaron el Campo de Tiro con Arco del Parque del Este. La obra, que collevó una inversión de RD\$43 millones, cumple con las normativas internacionales para deportes de alto rendimiento y es parte de las obras entregadas por el Mived para los XXV Juegos Centroamericanos y del Caribe 2026 en Santo Domingo, como el Estadio Olímpico Félix Sánchez, el cual fue entregado el año pasado y ya ha sido escenario de competencias internacionales.



Los atletas de alto rendimiento tenían más de 20 años reclamando la intervención del Campo de Tiro con Arco. Durante la entrega, la vicepresidenta Peña dijo que la "remodelación de este campo de tiro con arco es un símbolo del compromiso que hemos asumido como país con el desarrollo deportivo, la excelencia y la formación integral de nuestros atletas".

“

Esta obra forma parte de un gran esfuerzo que nos proyecta hacia uno de los eventos más esperados de los próximos años: los Juegos Centroamericanos y del Caribe Santo Domingo 2026.

”

RAQUEL PEÑA
VICEPRESIDENTA DE LA REPÚBLICA

El presidente del Comité Organizador de los XXV Juegos Centroamericanos y del Caribe, José P. Monegro, explicó: "Estos juegos serán muy modernos, muy austeros y de los cuales nos vamos a sentir muy orgullosos. Los atletas tienen un gran compromiso con esta entrega, esto es para que ustedes le demuestren al país de los que son capaces de hacer, para que sigan codeándose con las grandes potencias deportivas". El ministro Bonilla manifestó que "esta obra refleja el compromiso del gobierno del presidente Luis Abinader, a través del Mived con las infraestructuras".



COMITÉ ORGANIZADOR DE SANTO DOMINGO 2026 Y ACD FORTALECEN VÍNCULOS



Hugo López Morrobel, José Luis Montero, Américo Celado y Armando Soldevila.

El Comité Organizador de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Santo Domingo 2026 sostuvo una productiva reunión de trabajo con la directiva de la Asociación de Cronistas Deportivos (ACD), encabezada por su presidente, Américo Celado, con el objetivo de coordinar acciones conjuntas en favor del desarrollo profesional de los comunicadores deportivos del país. El encuentro, celebrado en la sede de la ACD en Santo Domingo, forma parte del plan estratégico entre ambas entidades para elevar la calidad del periodismo de-

portivo de cara al evento multideportivo que se celebrará del 24 de julio al 8 de agosto de 2026.

Durante la reunión se abordaron temas claves como la formación y actualización de periodistas, reporteros gráficos, camarógrafos y operadores de redes sociales, quienes serán parte esencial de la cobertura de los Juegos. Ambas instituciones acordaron realizar encuentros de trabajo, talleres y capacitaciones especializadas que permitan a estos profesionales integrarse plenamente al proyecto.

Américo Celado destacó la importancia de esta alianza estratégica como una oportunidad para consolidar los esfuerzos de formación continua que ha venido impulsando desde su llegada a la presidencia de la ACD.

“Desde que asumimos la directiva hemos promovido cursos, talleres y espacios de crecimiento profesional. Estos Juegos representan un escenario perfecto para seguir fortaleciendo esa visión”, subrayó Celado.

“

Desde que asumimos la directiva hemos promovido cursos, talleres y espacios de crecimiento profesional.

Estos Juegos representan un escenario perfecto para seguir fortaleciendo esa visión.

”

AMÉRICO CELADO
PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE CRONISTAS DEPORTIVOS (ACD)

ANÉCDOTAS DE LOS JUEGOS CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE

Los Juegos Centroamericanos y del Caribe de México 1990, también conocidos como los XVI Juegos, fueron un evento significativo que dejó muchas anécdotas y hechos destacables.

Dominio Cubano

Cuba tuvo una actuación histórica, obteniendo 364 medallas en total, incluyendo 227 de oro, lo que representó un récord para la isla en estos juegos.

Récords en Pesas

Los atletas cubanos William Vargas y Pablo Lara establecieron récords mundiales en levantamiento de pesas, destacando aún más el éxito de Cuba en estos juegos.



Debut de nuevos deportes

Se incorporaron tres nuevos deportes al programa de los juegos: bádminton, racquetbol y taekwondo, ampliando la oferta deportiva y la participación de los atletas.

Nuevos países participantes

Aruba y San Vicente y las Granadinas hicieron su debut en estos juegos, aumentando la representación de países en el evento.



Fútbol Sub-23

El torneo de fútbol fue disputado por selecciones sub-23, añadiendo un componente juvenil y competitivo a la disciplina.

Actuación de RD

En estos juegos, los dominicanos Juan Vila, y José Pérez y Rolando Antonio Sebelén destacaron en sus disciplinas, tenis de mesa y boliche, respectivamente. Pérez y Sebelén ganaron oro en la categoría de dobles senior.

NEWSLETTER INFORMATION

Organizing Committee of the
XXV edition of the
Central American and
Caribbean Games
Santo Domingo 2026



jcc2026.org

@santodomingo2026

Calle Rafael Hernández #20,
Ensanche Naco, Santo Domingo
829-893-4214

WEEKLY PUBLICATION NUMBER 16

MONDAY, JUNE 16, 2025

SANTO DOMINGO, DOMINICAN REPUBLIC



José Luis López, Milton Pinedo, José P. Monegro, Mario Lama, Edisson Félix, José Joaquín Puello, and Wilsy López.

THE NATIONAL HEALTH SERVICE JOINS THE ORGANIZING COMMITTEE

The National Health Service (SNS) has been formally integrated into the Organizing Committee of the XXV Central American and Caribbean Games Santo Domingo 2026, to provide healthcare to the more than five thousand athletes who will participate in the sporting event.

During a meeting led by the director of the SNS, Dr. Mario Lama, accompanied by the president of the Games Organizing Committee, journalist José P. Monegro, some of the strategies related to the arrangement for the provision of healthcare that may be required by the athletes from 37 nations who will attend these games, their representatives, and attendees in general were identified. The National Health Ser-

ASSISTANCE

Hospital Network

José P. Monegro praised the openness and receptiveness shown by the NHS in aiding athletes who require it at public hospitals. Among the hospitals identified as being part of the hospital network for the Games, which will take place from July 24 to Saturday, August 8, 2026, are the Luis Eduardo Aybar Health City, as well as the Darío Contreras and Ney Arias Lora trauma centers.

vice has committed to providing a network of hospitals and emergency rooms to provide care to athletes. Mobile imaging units with CT scanners, medical and dental care, medical personnel, medications, and the necessary supplies will also be available to provide a timely response in all the districts where the different disciplines will take place.

Mario Lama, who will be appointed as honorary medical advisor to the Organizing Committee, assured that the National Health Service joins the country's commitment and will provide the equipment, personnel, medications, and supplies required to provide the best care at the designated health facilities.



ARCHERY NOW HAS A NEW PAVILION

VICE PRESIDENT RAQUEL PEÑA LED THE DEDICATION OF THE INSTALLATION IN PARQUE DEL ESTE. THE FACILITY HAD NOT BEEN ALTERED FOR OVER 20 YEARS.

The Vice President of the Republic, Raquel Peña, and the Minister of Housing and Buildings (MIVED), Carlos Bonilla, handed over the Archery Range in Parque del Este. The project, which involved an investment of RD\$43 million, meets international standards for high-performance sports and is part of the projects delivered by MIVED for the 25th Central American and Caribbean Games 2026 in Santo Domingo, including the Félix Sánchez Olympic Stadium, which was handed over last year and has already hosted international competitions.



High-performance athletes had been demanding the restoration of the Archery Range for over 20 years. During the handover, Vice President Peña said that the “remodeling of this archery range is a symbol of the commitment we have made as a country to sports development, excellence, and the comprehensive training of our athletes.”

“

This work is part of a major effort that moves us toward one of the most anticipated events of the coming years: the Santo Domingo 2026 Central American and Caribbean Games.

RAQUEL PEÑA
VICE PRESIDENT OF THE REPUBLIC



The president of the Organizing Committee of the XXV Central American and Caribbean Games, José P. Monegro, explained: “These games will be very modern, very austere, and we will be very proud of them. The athletes are deeply committed to this effort; this is so you can show the country what you are capable of, so you can continue to rub shoulders with the great sporting powers.”

Minister Bonilla stated that “this project reflects the commitment of President Luis Abinader’s government, through the Ministry of Infrastructure and Infrastructure (MIVED), to infrastructure.”



SD 2026 ORGANIZING COMMITTEE AND ACD STRENGTHEN TIES



Hugo López Morrobel, José Luis Montero, Américo Celado, and Armando Soldevila.

The Santo Domingo 2026 Central American and Caribbean Games Organizing Committee held a productive working meeting with the board of directors of the Association of Sports Reporters (ACD), led by its president, Américo Celado, with the goal of coordinating joint actions to promote the professional development of the country's sports journalists.

The meeting, held at the ACD headquarters in Santo Domingo, is part of the strategic plan between both entities to

elevate the quality of sports journalism ahead of the multi-sport event, which will be held from July 24 to August 8, 2026.

During the meeting, key topics were discussed, such as the training and updating of journalists, photojournalists, cameramen, and social media operators, who will be an essential part of the Games coverage. Both institutions agreed to hold work meetings, workshops, and specialized training to allow these professionals to fully integrate into the project. Américo Celado highlighted the importance of this strategic alliance as an opportunity to consolidate the ongoing training efforts he has been promoting since becoming president of the ACD.

“Since we assumed leadership, we have promoted courses, workshops, and opportunities for professional growth. These Games represent a perfect setting to continue strengthening that vision,” Celado emphasized.

AMÉRICO CELADO
PRESIDENT OF THE ASSOCIATION OF
SPORTS WRITERS (ACD)

“

Since we took office, we have promoted courses, workshops, and opportunities for professional growth. These Games represent a perfect setting to continue strengthening that vision.

”

ANECDOTES FROM THE TCG GAMES

The 1990 Central American and Caribbean Games in Mexico City, also known as the XVI Games, were a significant event that left many notable anecdotes and events.

Cuban Domain

Cuba had a historic performance, winning 364 medals in total, including 227 gold, which represented a record for the island at these games.

Weightlifting Records

Cuban athletes William Vargas and Pablo Lara set world records in weightlifting, further highlighting Cuba's success at these games.



Debut of New Sports

Three new sports were added to the games program: badminton, racquetball, and taekwondo, expanding the sports offerings and athlete participation.

New Participating Countries

Aruba and Saint Vincent and the Grenadines made their debut in these games, increasing the number of countries represented at the event.



U-23 Soccer

The soccer tournament was contested by U-23 national teams, adding a youthful and competitive element to the sport.

DR Performance

At these games, Dominicans Juan Vila, José Pérez, and Rolando Antonio Sebelén excelled in their respective disciplines: table tennis and bowling. Pérez and Sebelén won gold in the senior doubles category.